

Daremos un ejemplo de que se puede tener una economía fuerte

Afirma López Obrador que respeta el trabajo y opinión de calificadoras

Les plantea el Presidente incluir entre sus variables el tema de la corrupción

El presidente Andrés Manuel López Obrador afirmó que respeta el trabajo y la opinión de las calificadoras, y en México no se limitará su labor, aunque les planteó incluir entre sus variables el tema de la corrupción en los países, ya que este factor lo distorsiona todo.

“Estamos seguros de que va bien el gobierno, va bien la economía, vamos a crecer y vamos a darles un ejemplo de cómo combatiendo la corrupción, que muchos han tolerado o no se incluye en sus variables, se puede tener una economía fuerte, sin déficit, sin deuda, sin inflación, sin devaluaciones, y a las pruebas me remito”, expresó.

Luego del ajuste de Standar & Poor's sobre la perspectiva de la calificación para México, el mandatario federal reiteró: “Les vamos a demostrar lo contrario”, pues con el combate a la corrupción, la economía crecerá, ya que hoy se ahorra más y se tienen mejores resultados, además de que hay confianza entre los inversionistas.

“Puede ser el mejor modelo económico, bien definido, pero si impera la corrupción, a final de cuentas la economía no crece y se cae en crisis financieras, ese el caso de México, de cómo dominaba la corrupción y por eso estamos nosotros pagando los platos rotos, pero va a ser transitorio y

temporal”, enfatizó López Obrador.

El Ejecutivo federal destacó que la transformación en el país también se está reflejando en la protección a las garantías: “Ya el Estado mexicano no es el violador de los derechos humanos por excelencia, ya esto cambio, no hay persecución, no hay espionaje, no hay tortura, no se violan derechos humanos en México”, subrayó.

Al ser cuestionado sobre el caso de la activista Lucy Díaz, reiteró el apoyo de la Secretaría de Gobernación (Segob) que ya dejó de lado las acciones que realizaba de persecución y actos autoritarios en administraciones pasadas, para convertirse ahora en la secretaria de la protección y defensa de los derechos humanos.

López Obrador comentó la buena relación y comunicación que tiene con los gobernadores y confió en que se irá resolviendo el asunto de las manifestaciones de inconformidad que expresan algunas personas en actos públicos.

Dijo que durante el periodo neoliberal se presentaron diversos casos de corrupción, se impulsó una “política de pillaje rapaz”, y expuso como ejemplo el caso de la compra de una planta de fertilizantes que se encontraba en desuso, situación por la cual se presentarán las denuncias correspondientes.



Luego del ajuste de Standar & Poor's sobre la perspectiva de la calificación para México, el mandatario federal reiteró: “Les vamos a demostrar lo contrario”, pues con el combate a la corrupción, la economía crecerá, ya que hoy se ahorra más y se tienen mejores resultados, además de que hay confianza entre los inversionistas